

Les hôpitaux privés sont en général petits et consacrés essentiellement à la maternité et aux petites urgences. Environ 70 pour cent d'entre eux ont moins de 20 lits. Les hôpitaux privés les plus importants offrent davantage de services et un plus grand nombre de spécialisations. C'est à Mexico qu'on retrouve les hôpitaux privés les plus importants. Il y a également des installations importantes dans les autres grandes villes, dont Monterrey et Guadalajara (voir tableau).

Les hôpitaux du système privé sont exploités indépendamment les uns des autres et peu disposent d'établissements secondaires. Les deux plus importants hôpitaux de Mexico sont des exceptions dignes de mention. L'*Hospital Angeles del Pedregal*, avec ses 180 lits, a récemment entrepris la construction d'un autre hôpital qui s'appellera *Hospital Angeles Interlomas*. L'*Hospital American British Cowdray*, avec ses 202 lits, devrait faire de même avec la construction d'un hôpital affilié dans la partie ouest de la ville.

LES DISPENSATEURS PRIVÉS DE SOINS DE LA SANTÉ, 1993

Mexico	Nombre de lits	Guadalajara	Nombre de lits
<i>Hospital American British Cowdray (ABC)</i>	202	<i>Hospital del Carmen S.A. de C.V.</i>	100
<i>Hospital Angeles del Pedregal</i>	180	<i>Sanatorio de México S.A. de C.V.</i>	296
<i>Hospital Infantil Privado S.A. de C.V.</i>	126	Monterrey	
<i>Hospital de México</i>	140		
<i>Hospital Mocol</i>	150	<i>Clínica y Maternidad Conchita A.C.</i>	250
<i>Beneficencia Española</i>	284	<i>Hospital José A. Muguerza S.A.</i>	134
<i>Hospital Escandón</i>	110	<i>Hospital San José de Monterrey</i>	170
<i>Hospital Metropolitano</i>	80	<i>Hospital y Clínica Oca S.A.</i>	100
<i>Clínica Londres</i>	120		
<i>Hospital Santa Fe S.A. de C.V.</i>	110		
<i>Hospital Santelena S.A. de C.V.</i>	100		
<i>Sanatorio Durango S.A.</i>	140		

Source : Ambassade du Canada, México, D.F.

Un grand nombre de médecins au sein du système privé travaillent également dans le Système national de soins de la santé. Le volume est plus élevé dans le système public, mais la rémunération est plus élevée dans le système privé.